

Voces de alarma surgieron en la ciudad de La Ligua esta semana, tras un anuncio a través de redes sociales que promocionaba carreras de perros galgos en un sector de esa comuna.

Diversas organizaciones animalistas hicieron eco de esta información e incluso la página de Facebook [Galgo Libre](#) dedicada a denunciar este tipo de maltrato animal.

Anuncio Patrocinado



Ante esta situación, el alcalde Patricio Pallares fue enfático en señalar que la Municipalidad condena este tipo de prácticas y respalda el cuidado de los animales. ”

Reitero enérgicamente que la Municipalidad de La Ligua no tiene vinculación alguna con la actividad de perros galgos, que se ha dado a conocer a través de las redes sociales sin ninguna veracidad. Mi compromiso ha sido, es y será siempre por el cuidado, bienestar y protección de los animales”, señaló en sus redes.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?